
Der Hautpausschuss beschließt: 
 
1. Der Hauptausschuss stimmt dem Vorschlag der Verwaltung zu, auf eine Ersatzbeschaffung von 

Fahrzeugen zu verzichten, die sowohl aus technischer als auch wirtschaftlicher Sicht noch nutzbar 
sind. Eine Analyse des Ist-Bestandes ist somit zurzeit entbehrlich. 
 

2. Bei der Anschaffung von Neufahrzeugen sind stets auch Fahrzeuge in die Überlegungen 
einzubeziehen, die über energiesparende Antriebstechniken verfügen und eine möglichst günstige 
Co²-Bilanz aufweisen. Soweit dies geboten erscheint, ist der Anteil der mit Strom angetriebenen 
Fahrzeuge zu erhöhen. 
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